

学校だより 三和中 JUMP

三和中学校 184

小さな声かけが大切に

ゴールデンウィークも中盤になりました。「この機会に家族サービスをしよう」「自分のやりたいことをやるぞ」と思うものの…我が家では子ども達は大はしゃぎ、大人はお疲れ様の連休が毎年のように繰り返されていましたが…皆様のご家庭ではどうでしょうか。自然の中や、野外でたっぷりおいしい空気や自然の楽しさを満喫できたでしょうか。おいしいもの食べて、たくさん話して、リフレッシュできたでしょうか…。

さて、俗に言う「五月病」の時期になります。新学年度のスタート時期の緊張感もほどけだし、自分を出していこうとする頃に、関係づくりでつまづいてしまう生徒がでてきます。段々と蒸し暑くなってくるので、体調を崩す生徒もでてきます。細かい目配り、声かけ、配慮をお願いします。(保護者の皆様も体調管理をくれぐれも大切に)我々職員も朝のひと声、給食準備時間や清掃時間の対話など気軽な小さな声かけをもっと増やしていきたいと思えます。

5月の主な行事

日	曜日	行事内容
2	月	人権・安全の日
7	土	地区夏季空手道大会
9	月	教育相談①
10	火	全体朝会 耳鼻科検診 教育相談②
11	水	教育相談③ 中央委員会
13	金	学級討議 教育相談④
15	日	家庭の日・ファミリー読書
16	月	教育相談⑤
19	木	読み聞かせ 歯科検診 PTA 合同役員会
20	木	各種委員会②
24	火	市教委学校訪問 尿検査二次
25	水	学年朝会
26	木	内科検診
27	金	生徒会総会
31	火	夏季大会選手激励会

4月28日(木)遠足がありました

天気の神様が「これで満足でしょ」と言わんばかりの、日焼けを気にするくらい日差しが強い、晴天になりました。1年生は「平和創造の森公園」、2年生は「糸満観光農園」、3年生は「北名城ビーチ」に集合し、レクやゲーム、清掃など、充実した活動を行いました。生徒の皆さん、いい表情をしていました。

1年生は、レクの結果全員引き分けで、みんなで袋いっぱい枯れ葉集めをしていました。「先生袋もらっていいですか」の声に一途に取り組む健気さにジーン。2年生は、ちょうど昼食時間に私がお邪魔すると、「先生これ食べて」のカメラカメラ攻撃にあいました。中庭では男子がキャッチボールと「だるまさんが転んだ」を、女子を木陰で楽しそうにしゃべりをしています。かわいらしさにジーン。3年生は、私が駆け付けた時にはあいにくテントの片付けを終えたところでした。最後、列を作って大通りまで先生方の引率で移動するときも、笑顔で私にあいさつを全員がしてくれます。さわやかさにジーン。その日は、日焼けした身体もあわさり、ジンジンした日になりました。



1年 平和創造の森公園でウォークラリーとしっぽ取りゲーム(右4枚)

2年 糸満観光農園でレクとお弁当風景(下4枚)



3年 北名城ビーチでレクとゴミ拾い(下4枚)

